

3ème Dimanche de Pâques / 26 avril 2020

Chant d'entrée (p. 51) Je veux chanter ton amour Seigneur

Je veux chanter ton amour, Seigneur Chaque instant de ma vie,
Danser pour toi en chantant ma joie Et glorifier ton nom !

- 1- Ton amour pour nous est plus fort que tout et tu veux nous donner la vie, nous embraser par ton Esprit. Gloire à toi !
- 2- Oui, tu es mon Dieu, tu es mon Seigneur, toi seul es mon libérateur, le rocher sur qui je m'appuie. Gloire à toi !
- 3- Car tu es fidèle, tu es toujours là tout près de tous ceux qui te cherchent, tu réponds à ceux qui t'appellent. Gloire à toi !
- 4- Voici que tu viens au milieu de nous demeurer au cœur de nos vies pour nous mener droit vers le Père. Gloire à toi !
- 5- Avec toi Seigneur, je n'ai peur de rien, tu es là sur tous mes chemins, tu m'apprends à vivre l'amour. Gloire à toi !

- **1ère lecture du livre des Actes des Apôtres (2, 14. 22b-33)**
- **Psaume 15 (16) : Tu m'apprends, Seigneur, le chemin de la vie.**
- **2ème lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre (1, 17-21)**
- **Évangile selon st. Luc (24, 13-35)**

Le même jour (c'est-à-dire le premier jour de la semaine), deux disciples faisaient route vers un village appelé Emmaüs, à deux heures de marche de Jérusalem, et ils parlaient entre eux de tout ce qui s'était passé. Or, tandis qu'ils s'entretenaient et s'interrogeaient, Jésus lui-même s'approcha, et il marchait avec eux. Mais leurs yeux étaient empêchés de le reconnaître. Jésus leur dit : « De quoi discutez-vous en marchant ? » Alors, ils s'arrêtèrent, tout tristes. L'un des deux, nommé Cléophas, lui répondit : « Tu es bien le seul étranger résidant à Jérusalem qui ignore les événements de ces jours-ci. » Il leur dit : « Quels événements ? » Ils lui répondirent : « Ce qui est arrivé à Jésus de Nazareth, cet homme qui était un prophète puissant par ses actes et ses paroles devant Dieu et devant tout le peuple : comment les grands prêtres et nos chefs l'ont livré, ils l'ont fait condamner à mort et ils l'ont crucifié. Nous, nous espérions que c'était lui qui allait délivrer Israël. Mais avec tout cela, voici déjà le troisième jour qui passe depuis que c'est arrivé. À vrai dire, des femmes de notre groupe nous ont remplis de stupeur. Quand, dès l'aurore, elles sont allées au tombeau, elles n'ont pas trouvé son corps ; elles sont venues nous dire qu'elles avaient même eu une vision : des anges, qui disaient qu'il est vivant. Quelques-uns de nos compagnons sont allés au tombeau, et ils ont trouvé les choses comme les femmes l'avaient dit ; mais lui, ils ne l'ont pas vu. » Il leur dit alors : « Esprits sans intelligence ! Comme votre cœur est lent à croire tout ce que les prophètes ont dit ! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît cela pour entrer dans sa gloire ? » Et, partant de Moïse et de tous les Prophètes, il leur interpréta, dans toute l'Écriture, ce qui le concernait. Quand ils approchèrent du village où ils se rendaient, Jésus fit semblant d'aller plus loin. Mais ils s'efforcèrent de le retenir : « Reste avec nous, car le soir approche et déjà le jour baisse. » Il entra donc pour rester avec eux. Quand il fut à table avec eux, ayant pris le pain, il prononça la bénédiction et, l'ayant rompu, il le leur donna. Alors leurs yeux s'ouvrirent, et ils le reconnurent, mais il disparut à leurs regards. Ils se dirent l'un à l'autre : « Notre cœur n'était-il pas brûlant en nous, tandis qu'il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? » À l'instant même, ils se levèrent et retournèrent à Jérusalem. Ils y trouvèrent réunis les onze Apôtres et leurs compagnons, qui leur dirent : « Le Seigneur est réellement ressuscité : il est apparu à Simon-Pierre. » À leur tour, ils racontaient ce qui s'était passé sur la route, et comment le Seigneur s'était

fait reconnaître par eux à la fraction du pain.

Homélie

C' est aujourd' hui le troisième dimanche de Pâques. Dans la lecture et l' Evangile, l' apôtre Pierre et notre Seigneur qui accompagne les disciples, nous font prendre conscience que la parole de Dieu est la source qui nous maintient en vie. Ainsi, Jésus marchant avec deux de ses disciples sur le chemin d' Emmaüs, leur révèle le véritable sens des paroles de la Bible qui le concernent. Et l' apôtre Pierre, à travers sa prédication, fait comprendre clairement à ceux qui l' écoutent que David dans ses psaumes faisait référence à Jésus. Il proclame également avec confiance que maintenant que nous avons rencontré le Christ, nous vivons dans la foi en Dieu et l' espérance.

« Je suis heureux. Soyez heureux également. » Ce fut la dernière volonté du pape saint Jean Paul II. Combien de personne peuvent dire qu' elles sont heureuses face à la mort? Avant de mourir la plupart des gens éprouvent des regrets en pensant à leurs années passées. Pourriez-vous être heureux avec de tels regrets? C' est pourquoi les dernières paroles du saint pape n' en paraissent que plus merveilleuses.

S' il nous a laissé des paroles si touchantes, c' est bien parce qu' il savait que tout ne s' arrête pas au terme de la vie en ce monde. Plus encore, comme il avait vécu selon la volonté de Dieu, sa vie ici-bas avait été heureuse et il ne craignait pas la vie après la mort. Bien sûr, il n' est pas facile d' éprouver une telle confiance, car nous n' avons encore aucune expérience personnelle de la mort. Mais Jésus lui-même a accepté de mourir sur la croix. Et par cet événement de la « Résurrection », il nous a prouvé que cette effroyable mort n' était pas une fin en soi. Malgré tout, alors que la résurrection de Jésus s' est passée il y a déjà 2000 ans, certaines personnes pensent qu' il s' agit d' un simple fait historique.

Les deux disciples, apparaissant dans l' Evangile de ce jour, sur le chemin d'Emmaüs, manquaient encore de foi dans le Seigneur. Ils étaient déçus par la mort de Jésus sur la croix, même si Jésus la leur avait prédite. Ils ne comprenaient pas parfaitement la volonté de Dieu et ne croyaient pas totalement en ce que Jésus avait annoncé. Et puis est arrivé ce moment où ils ont reconnu Jésus ressuscité. Un seul morceau de pain a suffi pour dessiller leurs yeux. Au moment de partager le pain, ils ont compris les paroles du Seigneur et ont cru en sa résurrection.

Jésus ressuscité a ordonné à Marie Madeleine d' aller voir les disciples afin de témoigner de sa résurrection. Les disciples de l' Evangile de ce jour retournent à Jérusalem afin de témoigner eux aussi de sa résurrection devant tout le peuple. Et le Seigneur dit à ses disciples d' aller dans le monde entier et de prêcher l' Evangile. Ceux qui ont véritablement rencontré Jésus sont devenus des témoins de sa résurrection. En d' autres termes, ce sont ceux qui espéraient dans la résurrection du Seigneur qui en ont été les témoins et qui ont rencontré Jésus. Rencontrer le Christ ressuscité nous révèle un monde nouveau et nous ouvre un nouveau chemin de vie. Ceux qui cherchent ardemment le Seigneur font l' expérience mystérieuse de l' intelligence du coeur. C' est à travers la parole de Dieu que nous avons l'opportunité de rencontrer le Seigneur. Ainsi, ce voyage du coeur qui nous fait expérimenter la résurrection et suivre le Christ, c' est cela se mettre en route pour la Galilée.

Ceci nous montre que désormais nous pouvons suivre le Seigneur à travers la foi en la Parole et en l' Eucharistie. En d' autres termes, aujourd' hui encore, au cours de cette messe, Jésus se montre à nous au moment même où nous rompons le pain de l' Eucharistie.

« Ils se dirent l' un à l' autre : « Notre cœur n' était-il pas brûlant en nous, tandis qu' il nous parlait sur la route et nous ouvrait les Écritures ? » (Luc 24, 32)

Chant de communion Ô toi, l'au-delà de tout

Ô toi l'au-delà de tout, Quel esprit peut te saisir?
Tous les êtres te célèbrent; Le désir de tous aspire vers toi.
Ô toi l'au-delà de tout, Quel esprit peut te saisir?
Tous les êtres te célèbrent; Le désir de tous aspire vers toi.
Ô toi l'au-delà de tout, Quel esprit peut te saisir?
Tous les êtres te célèbrent; Le désir de tous aspire vers toi.
Ô toi l'au-delà de tout, Quel esprit peut te saisir?

Tous les êtres te célèbrent; Le désir de tous aspire vers toi.

Chant d'envoi (p,37) **Couronnée D'étoiles**

Nous te saluons, ô toi Notre Dame Marie Vierge Sainte que drape le soleil
Couronnée d'étoiles, la lune est sous tes pas. En toi nous est donnée, l'aurore du salut

1-Marie Eve nouvelle et joie de ton Seigneur Tu as donné naissance à Jésus le Sauveur.

Par toi nous sont ouvertes les portes du jardin Guide-nous en chemin, étoile du matin.

2-Tu es restée fidèle mère au pied de la croix Soutiens notre espérance et garde notre foi

Du côté de ton Fils, tu as puisé pour nous L'eau et le sang versés qui sauvent du péché.

3-Quelle fut la joie d'Eve lorsque tu es montée Plus haut que tous les Anges, plus haut les nuées

Et quelle est notre joie, douce Vierge Marie De contempler en toi, la promesse de vie

4-O Vierge immaculée, préservée du péché, en ton âme, en ton corps, tu entres dans les cieux.

Emportée dans la gloire, sainte Reine des cieux, Tu nous accueilleras un jour auprès de Dieu.